

Sebastián Caroci y una nueva temporada en el Belenos Rugby Club de España



Juan Sánchez Granero
FOTOGRAFICION

Hace más de dos años el jugador sanrafaelino Sebastián Caroci dejó nuestra ciudad y se fue al Viejo Continente para jugar en España donde actualmente está jugando en el Belenos Rugby Club.

Quien jugó 12 años en San Jorge Rugby Club, pasó por Liceo de Mendoza por tres temporadas, actualmente se encuentra viviendo al norte de España, en Asturias, donde está encaminando su vida personal y deportiva respectivamente.

A la distancia, Sebastián dialogó con Diario San Rafael y habló de su presente: “Estamos bien con el club, en teoría si todo sale bien el 2 de octubre hay una asamblea en la cual se termina de analizar para dejarnos jugar el campeonato después del 20 de octubre”.

“Empezamos a entrenar solo físico sin contacto la semana pasada con una previa reunión donde nos enseñaron el nuevo protocolo de higiene y seguridad contra el virus y hasta el momento continuamos entrenando siguiendo todo lo que nos indican, pero con muchas precauciones. Después en el gimnasio hacemos trabajos en la zona de afuera y con una lista de no más de 10 jugadores para ir”, describió respecto a la preparación que tienen.

Respecto a sus objetivos personales, añadió: “Entrenarme lo que más pueda para cuando empiece la temporada, y después divertirme y jugar al nivel más alto posible para hacer un buen torneo como equipo. Me siento muy bien físicamente y anímicamente para lo que se viene, pero estoy contento de sumar otra temporada más en Belenos y España”.

Sobre cómo llega el equipo, detalló: “No hemos jugado ningún encuentro preparativo, empezaremos a jugar directamente el torneo de momento y sin público obviamente. Seguramente el receso afectará en el ritmo de juego y más que nada como equipo volver a afinar los tiempos de juego y sistema”.

Quien juegan en la División de Honor B, que es la segunda categoría de España, hizo referencia a cómo viven esta situación en aquel país: “Han aparecido nuevos brotes como era de esperarse, pero nada elevado. Está todo controlado por el momento, pero si hay una preocupación por si llegarán a aumentar los rebrotes”.

“Acá todo está muy claro, no hemos vuelto a las fases anteriores y continuamos con la fase donde nos dejan salir, podemos realizar deporte. Hasta ahora no hay muchas restricciones, si bien las tuvimos pasamos lo que está sucediendo actualmente en la Argentina”, añadió

Concluyendo contó de su realidad personal: “Es muy buena, si digo que no sería un sería un desagradecido porque acá estoy bien en todo sentido tanto en lo personal como en lo deportivo. Disfruto de mi hija Amparo que nació en Asturias y va a cumplir dos años en octubre, tengo buena salud, mi casa y estoy estable”.

“En lo deportivo he crecido mucho al igual que puedo ver el crecimiento que tiene el club en donde estoy, y sacando de lado esto quiero meterme de lleno a lo que refiere a la industria del metal para más adelante dedicarme a eso porque es lo que más se trabaja en la zona en la que vivo. Hay que tener esa pequeña ambición que le permite a uno seguir creciendo y estoy agradecido por esta oportunidad” finalizó el deportista de 27 años.